



EIN GESCHENK ZUM LERNEN

Auf einem schönen, neuen Schwemmholtzbänkli können sich seit kurzem die Spaziergänger am Klingnauer Stausee ausruhen. Gebaut haben es unsere zwei Strassenbaulernenden Lukas Kramer und Andy Spuhler unter der Anleitung von Christian Baumgartner. Den Auftrag hatten wir von Axpo Power erhalten. Die Idee das Bänkli inklusiv Fundament von unseren Lernenden erstellen zu lassen, hatte

dann der Lehrlingsverantwortliche Manuel Hegi. Die Verantwortlichen von Axpo Power haben sofort eingewilligt. Als Dank für das Vertrauen in unsere Lernenden, haben wir uns dann wiederum entschieden, der Axpo Power das Bänkli zu schenken.

Auch für 2021 bieten wir viele tolle Lehrstellen an. Mehr dazu auf birchmeier-bildet.ch



Lukas Kramer, 3. Lehrjahr



Andy Spuhler, 1. Lehrjahr